

Agosto 25 de 2011.

Mi caro amigo, te enviamos dos abrazos muy grandes, de la Negra y otro mío.

Este proceso tiene más ribetes de derecho que de política. Te cuento que en el desarrollo del mismo he venido haciendo un curso práctico de normas jurídicas del DIH y de las normas del CICR y de Presidencia. Esta semana estuve desde el domingo 21 en la Capital, hasta hoy que regresé. Toda la semana en reuniones muy cerradas con el Presidente, con el Jefe del CICR, con Sergio Jaramillo. Haciendo y redactando el texto-mensaje de Presidencia y Cicr que ahí van. Ahí van en tu nuevo programa, done se ve que el Genocidio es capaz de camuflar muchas cosas. Con la misma palabra de siempre; hasta cambiar. Ya lo aprendí a manejar, con apoyo de la Negra que entiende de estas cosas.

Este proceso, tan "original y complejo", como lo llamas, es como con las bicicletas; si uno quiere que subir y ascender: "hay que pedalear constantemente y sino la bicicleta se cae".

Yo he estado en todo esto, muy juicioso, esta semana. Siempre he sido juicioso, pero esta semana ha sido destacable. Te digo que no hay otra opción diferente a la que se propone. Una alternativa internacional es una verdadera "boleta", como dicen los muchachos ahora.

De manera, que hacerlo como se propone es lo que se puede hacer. Como decía López Michelsen, "uno tiene que trabajar con lo que da la tierra" y eso es lo que da para poder hacer esta tarea.

Nos pusimos muy juiciosos y solicité el mayor detalle posible, con la teoría que "a mayor detalle, menos preguntas de ustedes y mayor confianza".

Le pedí al Presidente que no hablara tanto de paz, que eso estaba causando mucho ruido. Me dijo que aceptaba el consejo. Él estaba un poco incómodo por el ruido de ustedes en Barranca, en el tema de la paz, pero yo le dije que más ruido había causado él, en Chile y Argentina. Tuvimos un buen dialogo al respecto y sugerí que cuanto menos se hable de este tema, mucho mejor para todo. Por el momento el verbo tiene que quedar relegado.

Esta vez solo te mando un archivo, que te repito que va con la misma palabra que siempre hemos usado. Tú decides si la cambias y por cual, aunque creo que deberían ser dos: una dentro y otra fuera.

Te mando otros archivos. Siento mucho lo Personal, pero me jure que siempre te contaría la verdad, por dura que fuera.

Un abrazo inmenso de los dos, mi Dulcinea y yo, que te queremos y respetamos mucho. YO